
 

 

 

 
 

 
 

 

Der Kreistag hat eine Sitzung. 

Der frühere Bundes-Präsident Wulff ist zu Gast.  

Die Menschen können sich treffen. 

Die Politiker und Politikerinnen können sich treffen. 

Alle können reden. 

Das geht bei der Neu-Jahrs-Sitzung vom Kreistag Zollernalbkreis. 

Die Neu-Jahrs-Sitzung ist am Montag, 19. Januar 2026. 

Sie ist in der Schlossparkhalle in Geislingen. 

Sie beginnt um 17 Uhr nachmittags. 

Alle interessierten Bürger und Bürgerinnen sind eingeladen. 

Günther-Martin Pauli ist der Landrat von einem Landkreis. 

Ein Landrat ist der Chef von einem Landkreis. 

Günther-Martin Pauli wird die Gäste beim Forum begrüßen. 

Das Forum ist eine Veranstaltung. 

Die Veranstaltung gibt es jedes Jahr am Anfang vom Jahr. 

Bei der Veranstaltung geht es um Probleme in der Politik und in der Gesellschaft. 

Christian Wulff wird bei der Veranstaltung über ein bestimmtes Thema reden. 

Christian Wulff war früher Bundes-Präsident von Deutschland. 

Das Thema heißt: Frieden. 

Europa. 

Demokratie. 

Alles unter Druck – und doch Zeit für Optimismus? 

Optimismus heißt: Man glaubt an etwas Gutes. 

Die Junge Bläserphilharmonie Zollernalb macht Musik. 

Jürgen Schnitzler leitet die Bläserphilharmonie. 

Nach dem offiziellen Teil gibt es einen Steh-Empfang. 

Pressestelle/Stabsstelle Landrat 

Hirschbergstraße 29, 72336 Balingen 
 
Sabrina Stotz  
Telefon: 07433/92-1136 
 
Steffen Maier 
Telefon: 07433/92-1137 
 
E-Mail: presse@zollernalbkreis.de 
 
Balingen, 7.1.2026 
 

Information in  

Leichter Sprache  

mailto:presse@zollernalbkreis.de

